

**GO.WEB.ID**

**Penuh Kebahagiaan Masyarakat Desa  
Karampuang Sambut Idul Fitri 1445 H/ 2024 M  
Pasca-Renovasi 100% Masjid Nurul Amin  
oleh Satgas TMMD Ke-119 Kodim  
1418/Mamuju**

**M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](http://SULBAR.GO.WEB.ID)**

Mar 19, 2024 - 15:07



Karampuang - Dalam upaya meningkatkan sarana ibadah yang layak bagi masyarakat, Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-119 Kodim 1418/Mamuju dengan bangga mengumumkan penyelesaian renovasi masjid yang telah mencapai 100% di dusun Ujung Bulu, Desa Karampuang, Kec Mamuju, Kab Mamuju. Selasa, (19/3/2024).



Dipenuhi kebahagiaan, Satgas TMMD ke-119 dengan tulus akan menyerahterimakan Masjid Nurul Amin yang telah mengalami renovasi jauh lebih baik dari sebelumnya ini kepada masyarakat Tanggal 20 Maret nanti setelah penutupan TMMD ke-119, Dengan tepat waktu untuk menyambut Idul Fitri 1445 H/2024 M. Renovasi ini tidak hanya memperindah masjid, tetapi juga meningkatkan kualitas spiritual dan kenyamanan bagi para jamaah.



Dansatgas TMMD Ke-119 Kodim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Menyatakan kebanggaannya atas kerja keras dan dedikasi yang telah dilakukan oleh semua pihak yang terlibat dalam pengerjaan renovasi masjid ini. "Melalui kerja bersama antara TNI dan masyarakat, kita berhasil menciptakan lingkungan ibadah yang bersih, indah, dan layak untuk seluruh umat," katanya.





Masjid yang telah direnovasi sepenuhnya ini tidak hanya menjadi pusat kegiatan keagamaan, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan dan harmoni antara TNI dan masyarakat. Dengan kebahagiaan yang memenuhi udara, masyarakat setempat siap menyambut datangnya bulan suci Ramadan dan Idul Fitri dengan penuh keberkahan di masjid yang baru dan indah ini.



Komitmen Satgas TMMMD ke-119 dan Kodim 1418/Mamuju untuk terus mendukung pembangunan dan kemajuan di wilayah ini tidak akan pernah surut. Semoga masjid yang telah direnovasi ini menjadi tempat yang memberi inspirasi dan keberkahan bagi masyarakat Karampuang Dusun Ujung Bulu.